

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Finalidad de la recogida y tratamiento de datos

En cumplimiento de la **Ley Orgánica 15/1999 de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal** y demás legislación que la desarrolla, informamos a los usuarios que los datos recopilados a través del presente sitio web serán incorporados al fichero de Clientes titularidad de **FR Original Watch Dealers** con la **única finalidad de tramitar el pedido**, y en los casos en los que lo hubiera solicitado, para enviar información sobre ofertas y servicios que puedan resultar de su interés.

Ejercicio de derechos

Si el interesado desea ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, podrá dirigir un escrito mediante email a info@frwatchdealers.com.

Cesiones de datos

FR Original Watch Dealers únicamente cederá la información de carácter personal obtenida a través de este sitio web a terceros cuando **cumplan estrictamente con lo recogido en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD)**.

La **subscripción a la Newsletter** de frwatchdealers.com puede conllevar el uso de sus datos personales para poner a su disposición publicidad personalizada, relacionada con nuestros productos y servicios a través de emails, SMS, u otros medios electrónicos propios o de terceros colaboradores. De cara a mejorar la atención que le prestamos, le informamos que los datos personales relativos a sus compras en nuestra tienda online, gustos y preferencias pueden ser utilizados con fines de análisis, generación de perfiles de uso, estudios de marketing, encuestas de calidad y mejora de la interacción con nuestros clientes.

Asimismo, podrá dar de baja su suscripción a través del link habilitado a tal efecto en cada una de nuestras newsletters y siguiendo las indicaciones que se le proporcionan.

Veracidad de la información aportada

Para poder realizar pedidos en la página web, cada **cliente** proporcionará a **FR Original Watch Dealers, de forma voluntaria y bajo su responsabilidad**, sus datos de carácter personal, que deberán ser veraces y exactos. El usuario que formaliza el proceso de compra online, declara ser el titular de la información facilitada, o en su defecto, contar con autorización de la persona en cuyo nombre realice la gestión.

Uso del sitio web por menores

No se permite el registro en www.frwatchdealers.com a personas **menores de 18 años**. En el caso de que un menor se registre en www.frwatchdealers.com **sus datos serán eliminados a la mayor brevedad posible**. El usuario sólo podrá contratar si es mayor de edad. En caso contrario, la **responsabilidad** por realizar pedidos por menores de edad correrá a cargo de los **padres o los tutores legales del menor**.

Uso de cookies

El presente sitio web usa cookies de sesión, necesarias para la correcta navegación en la página.

Además se incluye la cookie de terceros “_ga” perteneciente a google analytics que instala el reproductor de video Youtube. Sirve para estudiar el comportamiento de los usuarios de forma anónima al navegar por nuestra web. Así podremos conocer los contenidos más vistos, el número de visitantes, etc. Una información que utilizaremos para mejorar la experiencia de navegación y optimizar nuestros servicios.

– **Google Analytics (_ga):** La aplicación que utilizamos para obtener y analizar la información de la navegación es: Google Analytics: www.google.com/analytics/ y <http://www.google.es/intl/es/analytics/privacyoverview.html>

Esta aplicación ha sido desarrollada por Google, que nos presta el servicio de análisis de la audiencia de nuestra página. Esta empresa puede utilizar estos datos para mejorar sus propios servicios y para ofrecer servicios a otras empresas. Puedes conocer esos otros usos desde los enlaces indicados.

Esta herramienta no obtiene datos de los nombres o apellidos de los usuarios ni de la dirección postal desde donde se conectan. La información que obtiene está relacionada por ejemplo con el número de páginas visitas, el idioma, red social en la que se publican nuestras noticias, la ciudad a la que está asignada la dirección IP desde la que acceden los usuarios, el número de usuarios que nos visitan, la frecuencia y reincidencia de las visitas, el tiempo de visita, el navegador que usan, el operador o tipo de terminal desde el que se realiza la visita.

Configuración, consulta y desactivación de cookies

Puedes permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en tu equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en el ordenador. Éstos ajustes normalmente se encuentra en las ‘opciones’ o ‘Preferencias’ del menú de su navegador.

Estas son las instrucciones para configurar las cookies en los principales navegadores:

Chrome: Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido. Para más información, puedes consultar el soporte de Google o la Ayuda del navegador.

Firefox: Herramientas -> Opciones -> Privacidad -> Historial -> Configuración Personalizada. Para más información, puedes consultar el soporte de Mozilla o la Ayuda del navegador.

Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración. Para más información, puedes consultar el soporte de Microsoft o la Ayuda del navegador.

Safari: Preferencias -> Seguridad. Para más información, puedes consultar el soporte de Apple o la Ayuda del navegador.

Todo lo relativo a las cookies analíticas de Google, así como su administración y configuración pueden consultarse en:

- <http://www.google.es/intl/es/policies/technologies...>
- <http://www.google.es/policies/technologies/ads/>
- <https://developers.google.com/analytics/devguides/...>

Si decides deshabilitar las cookies **no podremos ofrecerte alguno de nuestros servicios**, como por ejemplo, permanecer identificado o mantener las compras en el carrito.

Seguridad

FR Original Watch Dealers **utiliza tecnologías adecuadas al estado de la técnica actual**, para proteger tus datos e informaciones personales, así nuestra página web se almacena en servidores seguros protegidos contra los tipos de ataques más habituales. **No obstante**, debemos recordarle que no existe la tecnología invulnerable y que por tanto **debe poner los medios que estén a su alcance para mantener el nivel de seguridad** de sus datos, especialmente le recomendamos que utilice contraseñas robustas para el acceso a su cuenta de usuario, con al menos 8 caracteres que alternen cifras, letras, mayúsculas, minúsculas y caracteres especiales. Le recomendamos además que modifique su clave con periodicidad (al menos una vez al año) y que ante cualquier sospecha de que un tercero pueda conocerla, proceda a su inmediata modificación.